



# Standard & Poor's baja la expectativa de crecimiento económico de México

La firma **Standard & Poor's** bajó la expectativa de crecimiento económico de México para este año, de 1.3 a 0.4%, debido a que los indicadores son más débiles de lo esperado, como el de la inversión.

En un reporte, la calificadora bajó también sus proyecciones de crecimiento para el próximo año, de 1.6 a 1.3%.

Argumentó que los indicadores en México han sido más débiles de lo esperado, como el de inversión privada en la primera mitad del año, en un contexto de incertidumbre por las políticas gubernamentales, y los retrasos en las obras públicas.

Señaló que las cifras de ventas de autos siguen débiles, la contracción de las actividades de construcción indican que la demanda interna se enfría y el **Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC)** presenta todavía riesgos a la baja para el comercio.

Por tanto, indicó, “hemos reducido nuestro pronóstico de crecimiento del **Producto Interno Bruto (PIB)** a 0.4% este año y a 1.3% en 2020”.

El pasado lunes, Moody's recortó también sus expectativas de crecimiento de la economía mexicana de este año de 0.5 a 0.2%, mientras para 2020 pasaron de 1.5 a 1.3%, al argumentar un descenso en el consumo privado y la inversión.

## Nota de Pemex no tendrá implicaciones inmediatas, informa S&P

El 16 de julio de 2019, la calificadora de riesgo **Standard & Poor's (S&P)** dijo el lunes que no hay “implicaciones inmediatas” sobre la nota de **Petróleos Mexicanos (Pemex)**, luego de que la semana pasada el gobierno dio a conocer un **plan de negocios** que dejó dudas en el mercado.

No obstante, la firma advirtió en un reporte que, con el programa presentado, la compañía adopta una estrategia que aumenta su exposición a riesgos inherentes de la industria, y asume “importantes riesgos operativos”.

S&P también dijo que ve “una probabilidad casi cierta” de apoyo extraordinario del gobierno a Pemex ante un escenario de estrés financiero.

## El plan de negocios

El 16 de julio, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presentó el Plan de Negocios para rescatar a Petróleos Mexicanos (Pemex) 2019-2023, el cual consiste en seguir apoyando a la empresa en los primeros tres años de su gobierno, con presupuesto y reducción de impuestos para que tenga recursos y pueda invertir.

*En esencia, consiste en seguir apoyando a Pemex en los primeros tres años de gobierno, con presupuesto y reducción de impuestos para que Pemex tenga recursos, para que pueda invertir”, dijo*

Desde Palacio Nacional, López Obrador se dijo satisfecho y optimista por este rescate a la petrolera.

*Me siento muy seguro muy satisfecho porque se ha actuado bien en el rescate de la industria petrolera y estamos optimistas a pesar de que nuestros adversarios quisieran que nos fuese mal en esto y en otras cosas. Se van a quedar con las ganas porque vamos bien”.*

Reiteró que apoyará a la endeudada Pemex con nuevas capitalizaciones, así como con una reducción de impuestos, en momentos en que la petrolera estatal está bajo la mira de las agencias calificadoras de riesgo.

El mandatario, en compañía del director general de Pemex, Octavio Romero, dieron a conocer las directrices para los próximos años.